

Team たなか笑

令和7年11月20日 NO54
柏市立田中小学校 並木孝樹

先生方も授業研究で学んでいます

研究授業を毎年行っています。これは授業改善の研修として全員で取り組んでいます。研究テーマは「生き生きと伝え合う子の育成～言語活動の活性化を通して」というものです。このテーマに向かって主体的・対話的で深い学びの授業を行います。

全員が授業を校内で公開し、放課後、成果と課題について話し合います。その成果と課題をもとにまた次の授業が検討され、工夫と改善につながっています。田中小の先生方は熱心に取り組んでいます。子ども達もどのように伝えるかを一生懸命考え、学びを深めていました。とても素晴らしい姿でした。田中っ子はやっぱりいい子だなあと改めて思います。手前味噌ですが、ご報告でした。



【全学年】初めてのシェイクアウト訓練

先週シェイクアウト訓練を行いました。シェイクアウト訓練とは、「まず低く、頭を守り、動かない」という3つの安全確保行動を、地震発生を想定して一斉に約1分間行う防災訓練のことを言います。今までの避難訓練と大きく変わりませんが、場所を選ばず、家庭や学校、職場などでも手軽に実施でき、日頃からの備えと災害時の行動を身につけることを目的としています。



市内で一斉に放送が流れ行動しました。子ども達は真面目に取り組みました。